
 

Orden del día 

 

 

I.  Saludo 

II.  Informe del Decano 

III.  Informe del Vicedecano 

IV.  Asuntos profesorales 

V.  Informe de los Consejeros 

VI.  Comité de Asuntos Estudiantiles de Regiones 

 

Desarrollo 

 

 

I. Saludo 

Saludo del Decano 

 

Aprobación de las actas 2017-I-09, 2017-I-10, 2017-I-11, 2017-I-12, 2017-I-13 y 2017-

I-14. Se realizó la realimentación por correo electrónico 

 

II. Informe del Decano 

 

A. Informe del Consejo Académico del 16 de noviembre de 2017 

 

El decano solicitó adición al orden del día el proyecto de Acuerdo Académico que 

modifique la duración de la Especialización en Gestión Tributaria. 

 

ACTA DE REUNIÓN 

FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Acta 2017-II-11 

Fecha 

CONSEJO DE FACULTAD 
Día Mes Año 

21 11 2017 

Tipo de reunión Hora Lugar 
Programación 

Próxima reunión 

Ordinaria 
Inicio Fin 

Salón de los Consejos 
Día Mes Año 

7:30 am 11:50 am 5 12 2017 

Integrantes Cargo Presente 

Sergio Iván Restrepo Ochoa Decano Si 

Danny García Callejas Vicedecano Si 

Bernardo Ballesteros Díaz Jefe del Departamento de Ciencias Administrativas Si 

Martha Cecilia Álvarez Osorio Jefa del Departamento de Ciencias Contables Si 

Jorge Hugo Barrientos Marín Jefe del Departamento de Economía Si 

Lina María Grajales Vanegas Jefa del Departamento de Estadística y Matemáticas Si 

Jenny Moscoso Escobar Representante Profesoral Si 

Carlos Eduardo Castaño Ríos Director del Centro de Investigaciones y Consultorías Si 

José Gustavo Jiménez 

Álvaro Graciano (Sup.) 
Representante de los egresados No 

Gilma Fabiola Flórez Garcés 
Coordinadora Administrativa de la Unidad de 

Posgrados y Educación Permanente 
Si 

Elizabeth Santamaría Villa Jefa de Servicios Administrativos Si 



Se aprobó. 

 

El Rector solicita que se avance en la evaluación de los docentes de cátedra y ocasionales, 

que permita obtener los insumos para los respectivos planes de mejoramiento y favorezca 

la transparencia en relación con la contratación de los docentes. Comenta que la tabla de 

viáticos no se actualiza desde hace siete años, circunstancia que fue puesta en común por 

la Asociación Sindical —ASPU.  Lo van a revisar y presentarán en el Comité de Asuntos 

Financieros (Caf) con el visto bueno del Consejo Académico para ser debatido por el 

Consejo Superior. 

 

En la última sesión del Cesu el tema de multicampus se resolvió favorablemente. Por fin 

entendieron nuestro modelo. Se discutió el tema de sedes y seccionales porque en últimas 

son lo mismo. El doctor John Jairo Arboleda dijo que las seccionales son permanentes y 

las sedes son transitorias. Puso el ejemplo de Segovia y Sonsón que en principio son sedes 

y allí se ofrecieron programas y en algún momento no se va a requerir una nueva oferta. 

Pero el Cesu dice que es lo mismo. Todo se va a denominar seccionales.  

 

El Rector informa que se detectó una propuesta de modificar el Acuerdo 109 y el Estatuto 

Tributario del Municipio que derivaría en exclusiones en la aplicación de la estampilla, 

lo que afectaría a la Universidad. Afortunadamente la Universidad conversó con el 

Secretario de Hacienda Municipal y el tema se corrigió. En otra reunión con el Secretario 

de Hacienda Municipal, el día 15 de noviembre, se le hizo una presentación de la 

Universidad y de las externalidades positivas que ella le brinda a la ciudad en materia 

social, cultural, académica, de política pública, entre otras, con el objetivo de buscar la 

vinculación del Municipio al financiamiento de la Universidad, creando base 

presupuestal. Al final de la reunión el Secretario de Hacienda aceptó que el Municipio se 

debe vincular con la financiación de la Universidad. 

 

También dice que hubo reunión con el Ministro de Hacienda, Crédito Público y la 

Ministra de Educación para la Ley de financiamiento de las universidades, fue para 

revisar el tema de Icetex, para determinar su parte de los recursos que se destinaron de la 

reforma tributaria a Icetex se reduzcan y se dediquen más a las universidades. 

 

B. Infraestructura 

Contrato con Stailon para adecuación para adecuaciones físicas en la Facultad. 

 

C. Programa Institucional de Formación en Lengua Extranjera Inglesa (Piflei) 

Necesidad de que la Facultad defina el proceso para continuar con sus fortalezas, pero 

lograr cumplir con las directrices universitarias. Importante reflexionar sobre este tema. 

Preocupa que, al acogernos al programa de la universidad, los profesores de inglés que 

carezcan de la capacitación de la Escuela de Idiomas no son contratados por dicha 

dependencia. 

 

D. Oferta de programas académicos de pregrado en Medellín y regiones para 2018-

2. 

De la Universidad solicitan la oferta correspondiente. Para Ciudad Universitaria mantener 

el mismo número: setenta por programa, nuevos. Importante reducción de 120 a 70. El 

tema es delicado por las transferencias.  

 

 



E. Concurso público de méritos y profesores ocasionales. 

 

Recordar lo acordado en el acta 2016-II-03 al inicio del proceso para el concurso 

profesoral. El Consejo de Facultad aprobó que se cancela el contrato del profesor que se 

encuentre en la plaza que ocupa, como lo establece su contrato. Cuanto al interior del área 

o núcleo haya varios candidatos, el segundo criterio corresponde al desempeño obtenido 

en el año anterior. En caso de empate, el tercer criterio corresponde a la antigüedad. Este 

tema también se discutió y quedó consignado en el Acta 2017-II-03. 

 

F. Encuentro Académico y Evaluativo de Bienestar Universitario.  

Olga Luz Castaño está invitada a participar el día de hoy martes. 

 

III Informe del Vicedecano 

 

A. Ceremonias de grado. 

7 de diciembre de 2017 en Apartadó en el Auditorio Principal de Ciencias del Mar. 

 

B. Propuesta de calendario para inducciones 

 

Fechas: 11 de diciembre, 23 al 26 de enero 2018 

Se presentan las actividades programadas para estos días 

Decisión: Se aprueba la propuesta 

 

C. Informe sobre la Cátedra Jorge Cárdenas Nannetti 

Informe del décimo noveno ciclo de la Cátedra Abierta Jorge Cárdenas Nannetti, para el  

Consejo de Facultad de Ciencias Económicas. 

 

D. Carta de respuesta de la Vicerrectoría de Docencia sobre solicitud de recursos frescos 

para apoyar a los estudiantes en situación de discapacidad. 

 

E. Recordar el vencimiento de contrato de profesores ocasionales 

 

F. Experiencias empresariales. Oportunidad para la Facultad, invitación a trabajar en 

equipo y las regiones. 

 

G. Solicitudes estudiantiles 

 

Nombre del solicitante Asunto de la solicitud Decisión 
Carol Tatiana Betancourt 

Arboleda 
Cancelación Curso Extemporáneo Aceptada 

Geraldine Cadavid Cancelación Curso Extemporáneo Aceptada 

Geraldine Estefanía Cadavid 

Mejía 

Cancelación Curso Extemporáneo 
Aceptada 

Jhon Fernando Berdugo 

Palacio 

Cancelación Curso Extemporáneo 
Negada 

José Manuel Ordoñez Mejía Cancelación Curso Extemporáneo Aceptada 

Juan David Castillo Tirado Cancelación Curso Extemporáneo Aceptada 

Juan Felipe Calle Giraldo Cancelación Curso Extemporáneo Negada 

Juan Pablo Galeano Arias Cancelación Curso Extemporáneo Aceptada 

Juan Ramón Agudelo Acevedo Cancelación Curso Extemporáneo Negada 

Laura Betancur Valencia Cancelación Curso Extemporáneo Negada 



Laura Katherine Arias 

Castrillón 

Cancelación Curso Extemporáneo 
Aceptada 

María Andrea Sánchez Jiménez Cancelación Curso Extemporáneo Aceptada 

María Paulina Arenas 

Valenzuela 

Cancelación Curso Extemporáneo 
Negada 

María Ximena Arboleda 

Zapata 

Cancelación Curso Extemporáneo 
Aceptada 

Mónica Liliana Areiza Ruiz Cancelación Curso Extemporáneo Aceptada 

Nicolás Santiago Arias 

Quintero 

Cancelación Curso Extemporáneo 
Aceptada 

Sara Álzate Colorado Cancelación Curso Extemporáneo Aceptada 

Shirley Milena Lugo Valencia Cancelación Curso Extemporáneo Aceptada 

Yerlin Marcela Chindoy Luna Cancelación Curso Extemporáneo Aceptada 

Yisel Daiana Cabezas 

Gutiérrez 

Cancelación Curso Extemporáneo 
Aceptada 

Andrés Giraldo Berrio Cancelación  de Semestre Aceptada 

Andrés Gregorio Ríos Posada Cancelación  de Semestre Negada 

Daniela Meneses Betancur Cancelación  de Semestre Aceptada 

Edicson Acosta Osorio Cancelación  de Semestre Aceptada 

Edwin Andrés Zabala Vargas Cancelación  de Semestre Aceptada 

Gustavo Adolfo Delgado 

Buriticá 

Cancelación  de Semestre 
Negada 

Jhonatan Mannuhel Arias 

Rincón 

Cancelación  de Semestre 
Aceptada 

Juan Camilo Vélez Rodríguez Cancelación  de Semestre Aceptada 

Juan Esteban Quintero Rojas Cancelación  de Semestre Aceptada 

Juan José Díaz Montenegro Cancelación  de Semestre Negada 

Luis Estiven Zuleta Aguirre Cancelación  de Semestre Negada 

Michael Stiven Henao Sánchez Cancelación  de Semestre Aceptada 

Nazly Liceth Pulgarin Acevedo Cancelación  de Semestre Aceptada 

Nicolás Elías Martínez 

Simanca 

Cancelación  de Semestre 
Aceptada 

Santiago Posada Cadavid Cancelación  de Semestre Negada 

Víctor Daniel Gallego Vanegas Cancelación  de Semestre Negada 

Wilson Fabián Álvarez Rojas Cancelación  de Semestre Negada 

Wilson Javier Cristancho Silva Cancelación  de Semestre Aceptada 

Edgar Ricardo Patiño Medina Cancelación menos 8 créditos Negada 

Alejandro Echavarría Roldan Cancelación menos 8 créditos Negada 

Alejandro Paniagua Adarve Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Anderson Fajardo Prada Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Andrés Felipe Ocampo Millán Cancelación menos 8 créditos Negada 

Brayan Steben Betancourth 

Vélez 

Cancelación menos 8 créditos 
Aceptada 

Carol Tatiana Betancourt 

Arboleda 

Cancelación menos 8 créditos 
Aceptada 

Daniel Bedoya Córdoba Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Elizabeth Vélez González Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Estefanía Montoya Sánchez Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Ginna Paola Londoño Palacio Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Jaime Alonso Sánchez Bedoya Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Jessica Fernanda Henao 

Burbano 

Cancelación menos 8 créditos 
Aceptada 

Jhon Alejandro Agudelo Builes Cancelación menos 8 créditos Negada 



Joaquin Álvaro Tunubala 

Tunubala 

Cancelación menos 8 créditos 
Aceptada 

Juan Martín Zuleta Zárate Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Julieth Cardona Ceballos Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Karol Gisell Flórez Bedoya Cancelación menos 8 créditos Negada 

Kedin Alcides Salgado Cortés Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Luz Stella Perea Rivas Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Maurizio Alejandro Rhenals 

Negrete 

Cancelación menos 8 créditos 
Aceptada 

Paola Muñoz Castrillón Cancelación menos 8 créditos Negada 

Ronald Grajales Bedoya Cancelación menos 8 créditos Negada 

Yamid Escobar Zapateiro Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Yeison Betancur Rojas Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Yuliana Alejandra Duran Villa Cancelación menos 8 créditos Aceptada 

Nicolás Elías Martínez 

Simanca 
Cancelación Tercera Vez Negada 

Mateo Ramírez Atehortúa Cancelación extemporánea semestre Negada 

Lesly Alejandra Puerta Gil Recurso de Reposición Negada 

 

 

IV. Asuntos profesorales 

 

1. Aprobación de la asimilación del profesor Ómar Hernando Bedoya a asociado. 

 

2. Sustentación de la profesora Angélica López para ascenso en el escalafón. 

Noviembre 29 a las 2 p. m. 

 

3. Sustentación de Santiago Gallón, 28 de noviembre a las 10:00 a. m., las tres fueron 

positivas. 

 

4. Proceso de ascenso en el escalafón del profesor José Enrique Arias. 

 

5. Solicitud de la profesora Belky Esperanza Gutiérrez del Departamento de Ciencias 

Contables para ascenso a la categoría de profesora asociada con el trabajo inédito 

“Relación del riesgo idiosincrático y retorno en el mercado accionario 

Latinoamericano-Mila”. 

 

6. Recordar la realización de la elección del representante profesoral ante el Consejo 

de Facultad. Hacer una comunicación desde el Consejo para que postulen personas 

para la representación ante esta corporación. Se vence el periodo de la profesora 

Jenny. 

 

V. Informe de los Consejeros 

 

A. Centro de Investigaciones y Consultorías 

El Consejo de Facultad de Ciencias Económicas en sesión del 21 de noviembre de 2017, 

Acta 2017-II-11, aprobó la inclusión de horas en plan de trabajo para participación en el 

proyecto de investigación “An exploration into the role of informality in fiscal policy 

cyclicality”, en los siguientes términos:  



Docente 
Función en el 

proyecto 

Tiempo de participación en 

Proyecto (meses) 

Horas/ 

Semana 

Catalina Granda 

Carvajal 

Investigador 

Principal 
24 12 

Este proyecto fue avalado por el Comité Técnico (Acta CT149 del 10 de noviembre de 

2017) para ser inscrito como proyecto autónomo fuera de convocatoria en el SIIU. 

 

B. Unidad de Posgrados y Educación Permanente – UPEP 

 

1. Inscripciones 

 

Programa Cohorte 
Cupo 

mínimo 

Cupo  

máximo 
Inscritos 

Sin 

exención  

Exención y descuento 

Tipo  Cantidad 

Esp. Bolsa y banca 5 12 25 3 3   

Esp. Auditoría y control de 

gestión 
5 12 30 26 21 Egresado 5 

Esp. en Evaluación 

socioeconómica de 

proyectos 

19 12 25 13 6 

Egresado 4 

Cónyuge 1 

Mejor 

graduado 
2 

Esp. En Gestión Tributaria 25 13 30 20 15 Egresado 2 

Maestría en Finanzas 5 14 25 17 9 

Cónyuge 1 

Egresado  6 

Cátedra 1 

Maestría en Políticas 

Públicas 
3 10 25 16 5 

Cátedra 2 

Docente 1 

Egresado 8 

Maestría en Gestión 

Humana 
2 14 30 12 4 

Empleado 4 

Docente  1 

Cónyuge  1 

Egresado 1 

Maestría en Gestión de 

Ciencia, tecnología e 

innovación 

10 13 25 13 6 

Docente  1 

Beca  2 

Egresado 2 

Empleado 2 

TOTALES    119 69  47 

 

2. Solicitudes estudiantiles 

 

 

Nombre del solicitante Asunto de la solicitud Decisión 

Diana Marcela Ramírez Cañola 

Emiro Carlos Pereira Jiménez 

Edward Yesid Torres Fernández 

Curso dirigido de Modelos y 

metodologías para el control; los 

estudiantes reprobaron la materia y 

no hay cohorte en segundo semestre 

para el 2018-I.  

El coordinador recomienda aprobar 

la solicitud con la orientación de la 

profesora Sonia Montoya Ocampo. 

Aprobado. A los estudiantes 

se le cobra por los cursos. 

Gloria Edith Bacca Tejada 

Francisco Palacio Méndez 

Curso dirigido de Finanzas 

corporativas; los estudiantes 

Aprobado. A los estudiantes 

se le cobra por los cursos. 



 reprobaron la materia. No hay 

cohorte para segundo semestre en 

2018-I; además es prerrequisito para 

dos materias del próximo semestre. 

La coordinadora recomienda 

aprobar el curso dirigido con la 

orientación de la profesora Jenny 

Moscoso Escobar. 

Juliana Gómez Montoya 

Armando de Jesús Ramírez 

Gómez 

Milena Quintero Salgado 

Nelson Enrique Muñoz Arango 

Jenny Katerine Mora López  

Solicitan prorroga. 

El Coordinador recomienda aprobar 
Aprobadas. 

1. Yehison Mejía Ascanio 

 

Solicitan prorroga 

 
Aprobada 

2. Charles Alexander Vargas 

Taborda 

Solicitan prorroga 

 
Aprobada 

Luis Alberto Castrillón Flórez 

Solicitud de reingreso para la 

Especialización en Gestión 

Tributaria 

Aprobada. 

Carolina González Gordon 
Solicitud de reingreso para la 

Maestría en Finanzas 
Aprobada 

 

3. Modificación de plan de estudios y ampliación de electivas en Maestría en Políticas 

Públicas  

 

El coordinador de la Maestría en Políticas Públicas sugiere modificar el plan de estudios, 

con el fin de ingresar un seminario de investigación en el primer semestre y ampliar el 

banco de electivas. 
 

4. Competencia en segunda lengua para programas de doctorado. 

 

El equipo que coordina el diseño del programa de Doctorado en Ciencias Empresariales, 

solicitó definir los criterios y requisitos de competencia en lengua extranjera para los 

estudiantes de doctorado de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de 

Antioquia; el Comité de Posgrados analizo el asunto y recomienda al Consejo de Facultad 

lo consignado en el Acuerdo 257 de 2017. 

 

5.  Solicitud de aval del Consejo de Facultad a informes de estudiantes instructores 

en 2017-2 

 
Nombre del Estudiante Programa de Posgrado Tutor 

Lorena Vásquez Arango Maestría en Finanzas- C3 
Julián Zamarra 

Londoño 

Sebastián Ospina Valencia Maestría en Economía -C14 
Héctor Mauricio 

Posada Duque 

Luisa Fernanda Restrepo 

Villa  
Maestría en Administración - C10 

Esteban López 

Zapata 

 

6.  Educación permanente 

 



 Se firmó y legalizó el contrato con Comfama; se espera tener una reunión con los 

decanos de Comunicaciones y Ciencias Económicas, la Dirección de Regionalización 

y Comfama para los próximos días. En la reunión de proyección de 2018; se 

identificaron los cursos que se iniciarán en el primer trimestre en cada subregión. A 

partir del segundo trimestre se espera definir nuevos currículos integrando las mismas 

temáticas.  

 En la reunión de cierre con la oficina de Talento Humano expresaron estar muy 

complacidos con la Facultad; solicitaron mantener la oferta 2018 e indicaron que 

quieren incluir regiones. Para enero y febrero quieren realizar talleres de refuerzo para 

ejecutar un presupuesto que sobró este año. 

 

 Ya se inició el proceso de virtualización del Diploma en Modelación Financiera, para 

el cual se espera el apoyo de la Corporación de egresados. Este programa se ofrecerá 

para Habilidades y Competencias y como extensión abierto al público; quieren tener 

un par académico que avale el trabajo.  

 

 La semana anterior, se radicó ante el Programa de las Naciones Unidas para el 

Desarrollo (PNUD) una propuesta de diplomado en Desarrollo Territorial para 

Amalfi. La propuesta es compartida entre la FCE, el INER y el Instituto de Estudios 

Políticos, este último es quien presenta la propuesta en nombre de la U de A. Harold 

Cardona, desde el Departamento de Economía es quien está al frente de esta iniciativa. 

 

7. Acuerdo de Facultad 257, Por el cual se definen los criterios y requisitos de 

competencia en lengua extranjera y segunda lengua, para los estudiantes de 

doctorado de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Antioquia. 

 

 

C. Departamento de Ciencias Contables 

 

1. Las contrataciones de los profesores ocasionales del Departamento ya están listas 

todas. 

 

2. El jueves, 16 de noviembre se realizó la Muestra Empresarial organizada por los 

profesores de Costos Tania Atehortúa, Jair Osorio y Wilmar Álzate. Excelente 

actividad donde los estudiantes mostraron su creatividad y trabajo durante todo el 

semestre, y donde articulan lo académico-laboral-investigativo y demuestran toda 

la creatividad que tienen. Sería muy importante que esta experiencia se 

documentara para el informe de autoevaluación, para explicar nuestro modelo 

curricular y se expusiera en todos aquellos espacios académicos que nos piden 

exponer nuestro modelo y nuestra experiencia. 

 

3. Lanzamiento de la campaña diseñada por el Comité de Autoevaluación y 

Acreditación, donde aprovecharon el espacio de la Muestra Empresarial para 

contarle a estudiantes, profesores y a la comunidad académica sobre este 

importante proceso para nuestro Programa (qué es, para qué, por qué, cómo, 

cuándo). Grandes avances se han visualizado en este proceso, especialmente con 

los egresados. 

 

4. Realización del IV Congreso Nacional de Costos los días 8 y 9 de noviembre donde 

los profesores Jair Osorio, Marco Antonio Machado y Fernando Gómez 



participaron en su organización, este último fue el coordinador académico del 

mismo. A este evento asistieron 120 personas. 

 

5. La sistematización de los proyectos de aula de Consultorio Contable y Trabajo de 

Grado II por la profesora Lina Muñoz, lo cual ha permitido en este semestre un 

gran avance en estos trabajos, evitando que estudiantes se les declare incompleto 

estos proyectos de aula. 

 

6. El documento de registro calificado de la Especialización en Gestión Tributaria fue 

avalado y aprobado en el Consejo Académico de la Universidad realizado el día 

16 de noviembre. 

 

7. Entrega de resultados de práctica académica en la modalidad de Consultorio Social 

ante los funcionarios de la alcaldía, donde el desempeño de los estudiantes fue muy 

bien evaluado y se felicitó y elogiaron a los estudiantes, al Departamento y a la 

Universidad por esta tarea.  

 

8. Ya se aprobó el nuevo reglamento interno de Trabajo de Grado, el cual fue 

propuesto por el Comité de Investigación y aprobado por el Comité de Carrera y 

será presentado en la reunión de profesores, así como la propuesta de Diploma en 

Investigación dirigido a todos nuestros profesores. 

 

9. Hemos tenido dificultades con las publicaciones que surgen del grupo de opinión, 

el cual coordina el profesor Marco Antonio Machado, porque no se han publicado 

y visualizado en medios de comunicación. 

 

10. La posibilidad de elaborar un boletín tipo Observatorio de la Seguridad Social en 

Salud. 

 

11. Solicitud muy respetuosa a los programas de administración y economía de revisar 

los contenidos y profesores que ofrecen los temas contables en pregrado y 

posgrado, teniendo en cuenta lo que los profesores del Departamento han podido 

percibir de las preguntas y consultas que realizan los estudiantes de estos 

programas. 

 

D.  Departamento de Ciencias Administrativas 

 

El jefe del Departamento presenta el informe académico-administrativo 2017-2. 

 

E. Departamento de Estadística y Matemática 

 

1. Empleabilidad de la facultad. 

2. Proyecto de calidad de vida con el Departamento de Antioquia. 

3. Emple-app de Erasmus. 

 

Siendo las 11:50 a. m. se da por terminada la sesión del Consejo de Facultad. 

 

 

 

 



VI. Comité de Asuntos Estudiantiles de Regiones 

 

Acta de Reunión, diciembre 11 de 2017 

 

FECHA: Diciembre 11 de 2017 LUGAR: Salón de los Consejos 

ASISTENTES: 

Danny García Callejas Vicedecano 

Olga Luz Castaño Restrepo Coordinadora Bienestar  

Carolina Suárez Cardona Coordinadora Adm. de Empresas Regiones 

Julián Esteban Zamarra Londoño Coordinador Contaduría Regiones 

Tania Atehortúa Castrillón Docente de apoyo Contaduría Regiones 

Ana María Álvarez Osorio Auxiliar Administrativa – Invitada permanente 

TEMA: Dar respuesta a las solicitudes enviadas por los estudiantes de Regiones 

 

Desarrollo del tema: 

 

Nombre del solicitante Asunto de la solicitud Decisión 

Juliana Mejía Díaz 

CASO 20172-299-C 

Oriente 

 

 

 
 

Solicita cancelación de semestre 

2017-2 por problemas familiares 

y económicos que la han llevado 

a tomar un empleo, el cual ha 

interferido en su rendimiento 

académico. 

Ad Referendum. 

Sujeto al envío del 

certificado laboral 

que demuestre que 

en efecto interfería 

en sus estudios. 
 

José Luis Ballesteros 

Muñoz 

CASO 20172-301-C 

Apartadó. 

Solicita cancelación 

extemporánea del curso Inglés 

IV, en su momento la canceló 

pero no se hizo efectiva y ahora 

se da cuenta que sigue con ella 

matriculada. Se consultó con la 

docente el caso y confirmó que 

ella ya le había cancelado el 

curso 

Aprobado 

 

 

Leidy Vanessa Gómez 

Jaramillo 

CASO 2017-294-C: 

Oriente 

Solicita cancelación de semestre 

2017-2. Argumenta que estuvo 

enferma y la mamá también, por 

lo cual no pudo asistir a muchas 

clases y actividades evaluativas. 

Aplazado. Se 

remite a Bienestar 

de la Facultad para 

que indaguen más 

sobre el caso antes 

de aceptar la 

cancelación. 

Yuber Stivens Arango 

Blandón 

CASO 20172-198-D: 

Oriente 

Solicita cancelación del curso 

Proyecto Integrador IIB, ya se 

había traído al Comité, pero 

faltaba anexar soportes, los 

cuales envía para hoy. 

Aprobado 

Ana Milena Campuzano  

CASO 20172-291-D: 

Oriente 

Solicita cancelación de semestre 

2017-2 por problemas familiares, 

de lo cual adjunta soportes. 

Aprobado 



Carlos Andrés Holguín 

Cardona 

CASO 20172-290-D 

Oriente 

Solicita cancelación de semestre 

2017-2. 

 
 

Aplazado, hasta 

tanto el estudiante 

contextualice su 

caso y especifique 

cuál es la causa de 

su solicitud. 

Juan Diego Serna 

Jiménez 

CASO 20172-302-D: 

Oriente 

Solicita cancelación del curso 

Organización político-

administrativa de los Territorios. 

El estudiante argumenta que es 

deportista de alto rendimiento y 

que ha estado representando en 

ellos a la Universidad, pero debe 

enviar mejores soportes para 

contextualizar su solicitud. 

Aprobado 

Yenny Carolina Villada 

Jaramillo 

CASO 20172-312-D 

Oriente 

Solicita cancelación del curso 

Finanzas Públicas y Territoriales. 

La estudiante argumenta que 

fueron varios estudiantes quienes 

solicitaron la cancelación del 

curso, pero el profesor no se la 

aprobó a ella. 

Se debe consultar 

con el docente qué 

fue lo que pasó con 

esa cancelación y 

también consultar 

en MARES. 

Juliani Cochero  

CASO 20172-201-A 

Caucasia 

Solicita cancelación del curso 

Inglés II. Se revisó en MARES, y 

la estudiante la ha cancelado 2 

veces y perdido 1 vez, por 

reglamento no es posible 

cancelarla por tercera vez y debe 

presentar mayor justificación 

para enviarla al CAE 

Negado. El caso se 

remite al Comité de 

Asuntos 

Estudiantiles de la 

Universidad, dado 

que la solicitud 

realizada no es 

potestad del 

Consejo de 

Facultad. 

Karla Fernández Oyola  

CASO 20172-226-A 

Caucasia 

Solicita cancelación 

extemporánea del curso Inglés II. 

Negado. El caso se 

remite al Comité de 

Asuntos 

Estudiantiles de la 

Universidad 

Candy Paola Salcedo 

CASO 20172-305-A 

Caucasia 

Solicita cancelación 

extemporánea del curso Inglés II 

Negado. El caso se 

remite al Comité de 

Asuntos 

Estudiantiles de la 

Universidad 

Doris Patricia Mesa 

CASO 20172-289-A 

Amalfi 

Solicita adicional o dirigido de 

Negocios Internacionales para 

2018-1. 

Negado. Debido a 

que no se cuentan 

con las condiciones 

académico-

administrativas.  

Valentina Castro 

CASO 20172-229-A 

Segovia 

Solicita excepción de 

prerrequisitos por créditos para 

Dado que la 

estudiante no 

especificó en su 



ver Gerencia Financiera en el 

2018-1. 

solicitud el 

semestre para el 

cual requería dicha 

excepción, se 

recomienda que 

envíe de manera 

urgente el formato 

de solicitud de 

cancelación 

extemporánea de 

materia, ya que se le 

matriculó para 

2017-2. 

Aileen Selena Arias 

Vargas y 9 estudiantes 

más 

CASO 20172-275-A 

Segovia 

Solicitan curso intensivo de 

Inglés V. 

 

Negado. La 

Universidad no 

ofertará cursos 

intensivos para 

2017-2. 

Jhon Mario Hidalgo 

CASO 20172-292-A 

Occidente 

Solicita curso intensivo de Inglés 

IV. 

 

Negado. La 

Universidad no 

ofertará cursos 

intensivos para 

2017-2. 

Laura Montoya  

María Alejandra 

Grisales 

CASO 20172-284-A 

Oriente 

Solicitan curso intensivo. 
 

Negado. La 

Universidad no 

ofertará cursos 

intensivos para 

2017-2. 

Keila Vanesa Arango y 

2 estudiantes más 

CASO 20172-276-A: 

Amalfi 

Solicita ver tres cursos en ciudad, 

Derecho Comercial y Laboral 

1513079, Inteligencia de 

mercados 1513085, Hacienda 

Pública y Tributaria 1513078. 

Aprobado 

Alexandra Arango 

Jaramillo 

CASO 20172-283-A 

Amalfi 

Solicita matricular cuatro 

materias en sede Medellín, ya 

que en Eafit sólo le permitieron 

ver cinco materias. 

Aprobadas Derecho 

laboral y comercial, 

Inteligencia de 

mercados y 

Epistemología. 

Mateo Arias Mares 

María Alejandra 

Montoya Martínez 

CASO 20172-286-A: 

Caucasia 

Solicitan Matrícula 

Extemporánea de Principios de 

Microeconomía. 
 

Aprobado de 

acuerdo con las 

condiciones de las 

cohortes fronteras 

en las regiones y el 

compromiso del 

estudiante con la 

materia que debe 

del primer 

semestre. 

Yuliana María Páez 

CASO 20172-287-A: 

Solicitud de apertura de curso 

Ingles V para el semestre 2018-1. 
Aprobado 



Urabá 

Aileen Selena Arias  

CASO 20172-295-A: 

Segovia 

Solicitud de dirigido Técnicas y 

Fuentes de La Investigación. 
 

Negado. En el 

momento no se 

tienen las 

condiciones 

académico 

administrativas 

para ofertar la 

materia. 

Catherine Quintero 

CASO 20172-296-A 

Oriente 

Cancelación de Principios de 

Macroeconomía. 
Aprobado 

Wilver Cano 

CASO 20172-297-A: 

Oriente 

Cancelación Ingles III.  
 

Aprobado 

Vanessa Trujillo 

Narvaez 

 CASO 20172-245-A 

Oriente 

Solicita cancelación de Inglés VI. 
 

Aprobado 

Manuel Felipe Mora 

Osorio 

Denis Milena Montoya 

H. 

Ana Maria Rodríguez Z.  

Sandra Paola Molina P.  

CASO 20172-339-A: 

Yarumal.  

Solicitan cancelación 

extemporánea de semestre 2017-

2 

Aprobado 

José Norberto Tascón 

Niaza 

CASO 20172-337-C 

Andes 

Solicita cancelación 

extemporánea de semestre 2017-

2. 

Aprobado 

 

   Siendo las 3:57 p.m. se da por terminada la reunión. 
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